

左上から 田中航大君(駒澤大学2年)、望月駿君(中央大学2年)、有泉歩美さん(横浜市立大学2年)、川野祐希君(成城大学2年)、吉田叶実さん(学習院女子大学2年)、田中久雄市長、青柳瑞希さん(山梨大学2年)

中央市誕生10周年記念座談会

田中市長 × 成人を迎える皆さん

ふるさとの将来について

夢を語る。

玉穂町・田富町・豊富村が合併して中央市が発足した当時、10歳だった子ども達が今、成人に。 20歳を迎えた市民の代表者達と、田中市長が語りあう中央市の未来。

田中 今、中央市はどんどん便利になっていて、それはそれで良いことだと思うけれど、反面、子どもの頃に見ていた風景が減っていくことには寂しさを感じます。僕は中学のときから陸上競技を続けていて、先日も県内一周駅伝に中央市の選手として出場させていただいたのですが、この風景の中を走るのはやっぱり気持ちが良いし、チームの人達や沿道の人に接して温かい気持ちにもなりました。こういうところはすごく大切だし、大きな魅力だと思うので、10年後も20年後も

美しきふるさとへの想い原風景が広がる

市長 中央市が生まれて10年が経ちました。これまで、市は一体感を醸成するした。これまで、市は一体感を醸成するもある程度達成され、今後は新たな歩みが始まります。さて、12年後のリニア開が迫るなか、どのような姿になっていくべきか、今、非常に大きな課題となっていくべきか、今、非常に大きな課題となっていくが、皆さんはどのような未来を期待



「小中学生と市長の対話室」に参加した 小中学生45名が表紙を飾りました。 当時中3だった今回の出席者の顔も見られます。

残っていて欲しいなと思います。

川野 僕が今住んでいる世田谷には緑がたくさんあるのに、周囲には「田舎に住みたい」と言う友人がたくさんいます。何たい」と言う友人がたくさんいます。何が違うのだろうと不思議に思っていましたが、本物の自然には、空気とか、時間の流れとか、目に見えない部分で、東京の人工的な自然には無い良さがあるのかもしれないと気づきました。中央市には本物の自然がありますし、リニアが開通すれの自然がありますし、リニアが開通すれの自然がありますし、リニアが開通すれできるようになるので、大都市でしかできるようになるので、対策できるようになるので、できるようになるので、環境を守ることで、ここで働きたいという人も増えてくれるような、ことし。

が 先日母校の田富中学校へ行く機

会があったのです が、生徒数が減り、 空き教室が目立っ て寂しく感じまし た。今後交通機関 が整って利便性が 前上し移住してく れる人が増えれば、 子どもの数も増え るのではないかと期

なとも思います。

ただく機会があるのですが、土に触れたことのない子や、草や虫に触ったことのない子や、草や虫に触ったことのない子が多いことに驚きます。中央市には、い子が多いことに驚きます。中央市には、ロ畑や田んぼもいっぱいありますし、ホタルやオオムラサキが自生する地区もありをオオムラサキが自生する地区もありますよね。子ども達にとって、都会と同じますよね。子ども達にとって、都会と同じますよね。子ども達にとって、都会と同じますよね。子ども達にとって、都会と同じれる人間性もすごく大事だと思うので、中央市ならではの教育をすすめてほしい中央市ならではの教育をすすめてほしい中央市ならではの教育をするではしい

時代のニーズに応えられるまちへ自分らしく生き生きと働ける、高齢者も外国人も、誰もが

康なお年寄りも増えるので、高齢者雇用 すが、来年から始まるゼミでは、労働法の せミに所属し、高齢者雇用について勉強し ようと思っています。今後、少子高齢化が ようと思っています。今後、少子高齢化が ようと思っています。今後、少子高齢化が ますます進むなか、働き手の不足は深刻 にするでしょうが、健康寿命は延びて、健

山梨大学に在籍

校を見学させてい小学校や附属中学しているため、附属

になって欲しいと思います。は大きな課題になっていくだろうと考えられます。もちろん僕たち若い世代も頑られます。もちろん僕たち若い世代も頑になって欲しいなと思っているので、中央張るけれど、個人的には、高齢者にもっと

有泉 先日、改めて中央市のことを調べる機会があったのですが、外国籍住人のる機会があったのですが、外国籍住人のと思います。交通機関が発達し便利だと思います。交通機関が発達し便利だと思います。交通機関が発達し便利になればさらに外国から来る人も増えになればさらに外国から来る人も増えると思いますので、中央市には、国籍やると思いますので、中央市には、国籍やると思いますので、中央市のことを調べるので、対域を表しいと思います。

献していきたいと思います。
また、私は今横浜で暮らしています。こがホームタウンなんだと実感します。この原風景や水のおいしさ、住みやすさこの原風景や水のおいしさ、住みやすさいの原風景や水のおいしさ、住みやすさ

吉田 東京へ出て一番ショックだったのが、 山梨の知名度の低さでした。なので、ま が開通すれば、羽田から品川経由で1 が開通すれば、羽田から品川経由で1 が開通すれば、羽田から品川経由で1 が開通すれば、羽田から品川経由で1 を予想されます。すでに外国籍住民がと予想されます。すでに外国人観光客の数も大幅に増えるので、ま

交流とか観光といった面で私も貢献できどの交流について学んでいるので、異文化との交流について学んでいるので、異文化との交流について学んでいるので、異文化との交流について学んでいる中央市ですが、外国人向けの観光パン

たらと思っています。

市長 皆さんとは5年前にも同じような形でお話をさせていただいたのですな形でお話をさせていただいたのですいますし、「地域貢献を」という心意気じますし、「地域貢献を」という心意気も本当にうれしく思います。これからの中央市にとって、皆さんのような若い力は重要です。私どもも活躍の場を整えてい中央市にとって、皆さんのような若い力はったいと思いますので、しっかりと力を蓄きたいと思いますので、しっかりと力を蓄きたいと思いますので、しっかりと力を蓄きたいと思いますので、しっかりと力を蓄きたいと思いますので、しっかりと力を蓄めたである。

